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Aos vinte e seis dias de julho de dois mil e vinte e três, às nove
horas, estiveram presentes na sala de reuniões da SEMEC:
Tatiane Cristina Dina Dembicki, Lucimara Santos Zandoná e
Clarice Terezinha Sandri - representantes dos docentes,
Tathiana Carestiato Faria e Thaynná Boza - nutricionistas da
SEMEC, Zélia do Rocio dos Santos Morais - representante da
sociedade civil, Tadeu Luiz Manfron Junior - representante do
Poder Executivo e Claudia Eliane Pampuch de Oliveira -
técnica da SEMEC. A presidente do Conselho Tatiane iniciou a
reunião dando boas vindas aos participantes. Em seguida,
entregou para cada conselheiro o plano de ação do corrente ano
(em anexo) com os encaminhamentos citados na reunião
anterior, incluindo apresentar em uma reunião de diretoras os
membros do Conselho de Alimentação Escolar, que estarão
visitando as cozinhas das escolas e Cmeis do nosso município.
Também irá verificar se todos têm a carteirinha de conselheiro
e, em caso negativo, será resolvido de modo particular. O
cronograma de visitas nas instituições foi pré- definido,
(Clarice - Escola Bom Pastor; José – Escolas João Menegusso
e Palmas; Júnior – Escola José Valenga; Zélia – Escola
Mercedes Marques; Neusa – Cmei Eva Nalepa), porém, ainda
depende da confirmação de alguns conselheiros que não
estavam presentes nesta reunião, os quais, a Presidente entrará
em contato, posteriormente e, caso haja alguma alteração ou
sugestão sobre mais alguma ação a ser desenvolvida, será
resolvido em particular. Logo em seguida, a nutricionista
Tathiana através de uma apresentação de slides (em anexo)
repassou informações sobre o documento da Anvisa RDC 216
e o Manual de Boas Práticas (em fase de revisão ortográfica),
além do resultado das visitas feitas pela nutricionista através de
anotações e relatórios. Também destacou que acompanhou a
visita da vigilância sanitária, onde ressaltaram a importância da
instalação das telas nas cozinhas das instituições e que
gostaram do resultado, pois, boa parte delas já providenciaram.
Já a nutricionista Thaynná apresentou informações sobre
Recursos e Repasses da verba do PNAE (Programa Nacional
de Alimentação Escolar) (em anexo). Todos os conselheiros
acharam bem importantes e pertinentes o repasse destas
informações. A técnica da SEMEC Claudia e a presidente do
CAE Tatiane comentaram sobre a importância destas
informações para os membros do conselho, principalmente,
para esclarecer a comunidade diante de tantas notícias, muitas
vezes equivocadas sobre a alimentação nas escolas e Centros
Municipais de Educação Infantil. A presidente Tatiane
agradeceu a presença de todos, dando por encerrada a reunião.
Sem mais nada a tratar, eu, Lucimara Santos Zandoná, lavrei a
presente ata, que será lida, assinada por mim e afixada em livro
próprio com a respectiva lista de presença.
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